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2019年
2月号

年明けの３が

日は暖かく過ご

せましたが、今

は最も寒い時期

を 迎 えて い ま

す。インフルエン

ザ大流行のニュ

ースも飛び交っ

ています。私は今のところ元気に活動

できており、ありがたい限りですが、油

断せず手洗いの励行と規則正しい生

活を心がけていきたいと思っていま

す。

今年は２つの選挙が行われます。秋

に実施するとされる消費税増税をスト

ップさせるためにもこの２つの選挙を

通じ、審判を下す機会として、ともに力

を合わせましょう。
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３
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２
月
は
当
初
議
会
と
し
て
、
２
０

１
９
年
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の
予
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を
決
め
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で
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指さし確認

、原付バイクに再度乗り始めて半年

だいぶ慣れてきたつもりですが･･･。

バイクを止めた時、カギをつけたま

まにしてしまい、ひやひやしたこと

が数回。バイクのカギだけだから緊

張感がないのかもと思い、バイクのカギと家のカギも一

緒の鍵束にして乗っていました。が、先日事務所の前に

おいて宣伝に行き、戻ってきたらバイクに鍵束が付いた

ままでビックリ！！その後も途中で気付き鍵を外しに戻

るなど同じ失敗をしてしまいました。取り返しのつかな

いことにならないうちにと考え直し、今ではバイク単独

のカギに戻して「指さし確認」を意識し

ています。安全運転＋安全確認。気を付

けます！！

松坂みち子党くらし・福祉対策委員長

と
い
う
意
味
も
あ
り
、
こ
れ
ま
で
取
り

上
げ
て
き
た
こ
と
を
点
検
し
、
次
へ
つ

な
げ
る
こ
と
が
で
き
る
よ
う
な
内
容
で

取
り
組
ん
で
い
き
た
い
と
考
え
て
い
ま

す
。
５
人
で
力
を
合
わ
せ
て
が
ん
ば
り

ま
す
。

1/20党県委員会主催の新春のつどい

宮本たけし衆議院議員、市議そろい踏み
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コンセッションってなに？
水道を民営化？！

政府は先の臨時国会で「水道法改正法案」を強行採決し

ました。これは現在直営で運営されている地方自治体の水

道事業を民営化し、経営の安定とインフラ整備を図ること

を目的としていますが、本当にそうでしょうか。政府は施

設の所有は自治体に残して、運営の権利を民間に売却する

「コンセッション方式」なるものを導入しようとしていま

す。水は命を支えるもので営利を目的とする民営化に馴染

むとはとうてい考えられません。

現在、和歌山市では公営企業として水道事業を行ってい

。 、 、ます 水道管 給水管の敷設や水道水を作る浄水場の建設

改修、そして水を作り料金を徴収するなど、一部民間委託

している部署はあるものの、運営の責任は和歌山市が持っ

ています。節水や人口減などで料金収入が減っているとは

いえ、水道事業は赤字ではありません。職員の体制も削減

される中、懸命に事業を支えています。

和歌山市は国から選定を受け「コンセッション方式導入

の可能性」について調査をしていますが、その報告はこの

３月末に出るということです。

私たちの暮らしになくてはならない“水”について、ま

ず、知ることから始めませんか。みなさんとともに考える

ためにも、このニュースなどを通じて情報をお届けして行

きたいと思っています。

中学校給食署名に
取り組みました

１月１４日、市議団とさかぐち多美子さん（党市く

らしの相談室長 、井本ゆういちさん（党市政対策委）

員長）とともにＪＲ和駅前で中学校給食署名に立ちま

した。祝日だからなのかいつもより人がまばらでした

が、足を止め署名してくださる方の中には「ぜひ、実

現してほしい」との声もありました。

署名を作成した時点では那智勝浦町と和歌山市のみ

未実施でしたが、那智勝浦町はすでに２０１９年度中

に実施するという計画を明らかにしています。和歌山

市でも一日も早い実施を求めるために、また 「冬場、

でも温かい給食を生徒全員に提供して

ほしい」という多くの方の願いを届け

たいと思っています。
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1/6 初の定時定点の宣伝行動

後援会のメンバーと松坂みち子

議員とともに元気よく訴えまし

。 、た ４月の統一地方選挙に向けて

これまでやってきたこと、これか

ら取り組みたいことなどを知って

いただくためにも、街頭での訴え

を聞いてもらうことは大切な活動

の一つです。 時折、車から手を

振って下さる方もいて、本当に励

まされます。


